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SGEMEINDEFORUM
ANDER

 
 
Sitzungsprotokoll vom 17.10. 2022 
 
An der Mitgliederversammlung nehmen (siehe Teilnahmeliste) Vereine 
und Institutionen mit insgesamt  21 Anwesenden teil.  Herr Heggemann 
und Frau Timmerberg haben sich entschuldigt. Frau Timmerberg wird von 
ihrer Tochter vertreten.  
 
Ort der Veranstaltung: Pfarrheim 
 
Der Vorsitzende Klaus Mattiza leitet die Mitgliederversammlung. 
Beginn: 20:00 Uhr – Ende 21:35 Uhr 
 
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 
Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Sitzung.    
 
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung, Beschlussfähigkeit  
Die Tagesordnung wird genehmigt und die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
  
 
TOP 3: Genehmigung der Niederschrift der MGV vom 25.04.22 
Die Schriftführerin, Petra Rehr-Schmitz, verliest das Protokoll. Es wird 
ohne Veränderungen genehmigt 

 
 

TOP4: Terminplanung 2023 
Die eingegangenen Termine werden Monat für Monat besprochen. 
Ergänzungen und Änderungen werden von Herrn Meermeier in den 
Kalender eingegeben. 
 
 
TOP 5: Rückblick auf die Verleihung des Ehrenamtspreises 2021 
Herr Mattiza berichtet von der gelungenen Veranstaltung zu Ehren von 
Herrn Schäfers, der sich sehr über diese Würdigung gefreut habe. 
 
Er schlägt vor den Preis für 2022 in den Januar 2024 zu verschieben. 
Nach kurzer Aussprache wird dieser Vorschlag bei einer Enthaltung 
einstimmig angenommen. 
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TOP 6: Bericht des Ortsheimatpflegers und des Ortschronisten 

• Herr Heggen zeigt Bilder der vier neu aufgestellten Bänke am 
Südufer des Lippesees. 

• Er stellt das Progamm zur Gedenkveranstaltung anlässlich des 
100jährigen Bestehens des Sander Friedhofs vor.  

 
Anschließend geht der Ortschronist auf die 30jährige Geschichte des 
SGF ein.  
Er erläutert eine Liste verschiedenster Aktivitäten des Vereins, wie z. B. 
die bis dato 37 Ausgaben von Sande aktuell, die Sicherung und Pflege 
von Wegkreuzen, den Ehrenamtspreis, das Heimatbuch, die Schilder an 
den Ortseingängen und am Dorfbrunnen, Dorffeste, Vorträge zu aktuellen 
Themen, die jährliche Terminabsprache und einiges mehr.  
Darüber hinaus übernimmt das Gemeindeforum die Zuständigkeit für 
Betrieb und Sicherheit des Maibaums, des Dorfbrunnens und des 
Fahnenmasts im Kreisverkehr Ostenländer Straße.  
 
Nun gab es in letzter Zeit wiederholte inoffizielle Diskussionen über eine 
Auflösung des Vereins, da das Gemeideforum „unnötig“ sei. Herr Heggen 
äußert große Verwunderung über diese Ansichten und die Tatsache, dass 
sie nie offen vorgetragen wurden.  
Er erbittet Meinungsäußerungen in der Versammlung.   
 
Die Anwesenden betonen einmütig die große Bedeutung des SGF für 
Sande. Die Frage, ob es evtl. unnötig sei stelle sich nicht.  
Herr Heggen bittet um eine Abstimmung. Die Mitgliederversammlung 
entscheidet sich einstimmig für das Weiterbestehen des Sander  
Gemeindeforums.  
 
 
TOP 7: Bericht des Kassierers zur Kassensituation 
Ferdi Vieth berichtet, dass alle in Verzug geratenen Werbetreibenden z. 
T. auch mehrfach kontaktiert wurden und mittlerweile bezahlt haben.  
Der heutige Kassenstand beträgt 5452€ (Januar: 4455,09€). 
 
 
TOP 8:  Vorschläge fürAktivitäten des SGF  
Es werden keine Vorschläge gemacht 
 
 
TOP 9: Verteilung von „Sande aktuell“ 
Herr Mattiza dankt allen Mitwirkenden für die Erstellung des neuen Heftes 
und die Verteilung im Sommer. 
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Im Dezember werden die Caritas Konferenz, die kfd, die Feuerwehr, die 
Landfrauen, die Reservisten und Thomas Bräutigam die Verteilung 
übernehmen.  
 
 
TOP 10: Verschiedenes 
Herr Siemensmeier berichtet, dass die weihnachtliche Außenbeleuchtung 
der Kirchen in diesem Jahr wegen der Energiekrise entfällt.  
 
Außerdem weist er auf die angespannte Haushaltslage der Stadt 
Paderborn hin. 
 
 
 
Die nächste Sitzung findet am 24.04.2023 um 20.00 Uhr im Pfarrheim 
statt.  
Klaus Mattiza bedankt sich bei allen Beteiligten für die  Ergebnisse der 
Sitzung und schließt diese um 21:35 Uhr. 
 
 
 
 
Petra Rehr-Schmitz      Klaus Mattiza 
Schriftführerin                                                         Vorsitzender 


